

令和2年 6月3日

買手の皆さまへ

静岡市葵区北番町 94 番地
株式会社 静岡茶市場
代表取締役社長 内田 行俊

拝見場入場人数緩和のご連絡

拝啓 貴社益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は格別のご愛顧を賜りまして誠に有難うございます。

さて『新型コロナウイルス感染症』の拡大防止対策として、買手の皆さまにおかれましては、マスク着用・手指の消毒・拝見時の手袋着用、スプーン持参などのご協力を賜り、加えて密集を避けるため拝見場への入場人数を制限させていただくなど、多大なるご不便とお手数をお掛けいたしておりますが、多くの皆さまがご来場されたにも関わらず、幸いこれまで弊社がクラスターとなる事態には至っておりません。単にご利用される皆さまお一人お一人のご理解とご協力の賜物であると心より感謝申し上げます。

さて、密集を避けるため、買手の皆さまに対し拝見場への入場を各社2名程度としていただくようお願いしておりましたが、1番茶の生産もほぼ終了し、来場者も少なくなり、密集度合いが減少したことから、拝見場への入場人数を緩和し、令和2年6月4日より買手各社4名程度までとさせていただきますのでご連絡いたします。

つきましては、入場人数は緩和したものの、密集を避けた取引の励行やマスクの着用、手指の消毒、手袋の着用など、人数制限以外の対策については、継続させていただきますのでご了承下さい。

尚、政府の『緊急事態宣言』が解除されたものの、収束には至っておらず、逆に再拡大も懸念される事態となっていることから、静岡県外からご来場を希望される皆さまにおかれましては、誠に心苦しい限りではございますが、今しばらく弊社へのご来場を自粛いただきたいと思います。と存じます。

買手の皆さまにおかれましては、弊社における感染拡大の防止対策に引き続きご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

以上